
1. Highlight 
2. Ajout divers 
3. Debriefs : 

a. ACE 
Voir PV 

b. Remise diplôme 
Nell : c’était une chouette soirée. Relou pcq pas de TD donc on a du aller au bar (plus cher et dispersion) 

c. Conférence 
Côme : hyper intéressant et bien construit. 4 sur 5 des intervants incroyable. De manière générale 
c’était top. 
Thibs : chouette event à refaire, l’auditoire était rempli des gens assis par terre. 

d. Soirée vielles-bêtes 
Lorenzo : plein de vieux chaud, pas de mauvaise ambi. AsBr était mitigé sur l’orga. Y’a pas eu de 
communication avec Bouboi donc c’était pas cool pour Boubi mais l’évent est une réussite avec 325 
euro 
Boubi : l’event est sorti sans moi donc j’étais un peu retissant + conflit avec le phlo et donc bah l’argent 
etc c’était galère donc jme suis pas engagée initialement.  

e. Elections prez 
Nell : spoil c’est Milou. C’était chouette pas de souvenir ça a fini en bsg sans fût 
Lenny : c’était chouette mais y’avait personnes comparé aux autres années. 

f. Prétd marmite 
Célia : c’était chouette, y’avait pas bcp de monde donc on s’est déchauffé a faire des trucs chouette. 
Mais c’était cool donc je n’espère pas trop de négatif. On c’était chauffé en mode cocktails mais les 
bouteilles sont encore là quoi. 
 

4. Briefs : 
a. Kicker folklo 

Frank : on a déjà 3 kickers mais le bep nous rep pas. Plan com arrive et un bail pour les arbitres arrivent. 
Sophie : mardi 5 mars. 
Charles : soldout ? 
Bessian : 1h y’avait plus de place 
Thibs : y’a un manque à gagner sur le kicker folklo, on peut ramener full gens donc à garder dans la 
tête.   

b. Prétd lol  
Lenny : lol qui rit boit. Rire rire boire boire sous sous.  
 

5. Projet voyage/podcast/ villa 
Iris : Q1 qst sur destination, on a fouillé et ça donne un wk cher. 1 nuit + logement c’et 50 balles donc 
c’est super cher. Jsp si vous êtes chads pcq c’est vla cher et c’est à la mer. En mars 
Attilio : mars c’est quand ? pas ffsb 
Iris : genre dernier wk. 
Sophie : plus réaliste de le faire en avril pcq mars c’est chargé 
Iris : en avril tt le monde est en blocus donc voilà c’est complexe. 
Rodolphe : merci d’avoir fait les recherches, mais le prix retissant j’avoue. 
Iris : si qql à une maison ou quoi 
Lenny : juste passer une journée à la mer en mode tot et tard faire des acti. 
Iris : on y a pensé mais du coup on le fait quand et est-ce que y’a des gens qui vont venir 
Lenny : il faut orga bien à l’avance 
Rodolp : dodo sur la plage oklm le rhume. 
Thibs : faire un sondage, cocher = s’engager. 
 



Iris : podcast étudiantes envers les etudiatnes. Form avec les qst, radio campus c’est chaud. On a trouve 
maybe un moyen d’avoir des micros gratos. Allez remplir le form du coup. 
William : podcats pour parler de quoi ? 
Iris : sur tout, politique, folklorique, études bref la vie étudiante 
William : y’a déjà plusieurs podcats sur ulb donc maybe allez voir déjà ce qui existe genre prisme etc. 
pour emprunter les studios etc 
Rodolphe : ca dépend de comment vous voulez faire vos podcats donc ca dépend du format (écoute 
ou regarder). 
Iris : personne ne va pas regarder des bails longs 
Célia : des trucs longs dans tous les cas personnes ne va écouter ; 5-10’ c’est ok. Mieux de faire plein 
de mini truc assez svt 
Nell : Matos y’a moyen avec lucas van?? Et de l’ulb aussi. Faire un long podcats et faire la pub en micro 
format pcq en 5’ on balaye rien.  
Rodolphe : on peut diviser en partie les podcats. Liberté de regarder toutes les parties en un coup ou 
pas. 
William : intervant avec des personnes de partout ? 
Iris : du cds mais pas du cdc donc tt le monde. 
 
Iris : 16h rdv pour aller à la villa !!! 

6. Point cellule : sport 
Voir pwp 
Ca à crash et bessian il écrit CDS avec un grand D le bataaaar. 
Bessian a tada franklin paix à son âme 

7. FFSB 
Attilio : ffsb arrive 18-27 mars on a besoin de vous pour faire des perms. 
CF pwp y’a des animations kalis. 
 

8. Phlogist 
 

Lorenzo : rapide, Ce que vous avez dit a de l’impact et fait changer les choses, voici un retour des réus : 
Ça a encore du sens de remercier des gens qui s’investissent de manière exceptionnelle en leur donnant 
ça, et en les fidélisant en tant que vieux. 
Mais du coup comment choisir ? Grosse évolution, ils vont donner une place au comité dans la mesure 
où ça a été beaucoup demandé, Lorenzo présente le nouveau système de vote qui a été discuté : Ils 
vont partager un google forms pour chacune des cellules (interne externe comme buro cdb), et ils vont 
nous demander 3 personnes par cellules qui auront fait un taff supérieur à la moyenne. La première 
personne donnée aura 5 points, la 2e 4 etc. Mais comment comparer des cellules de tailles diff et qui 
ont pas la même visibilité ? Ils font des calculs qu’ils vont partager mais ils n’expliquent pas tout en réu 
car tout compliqué. Le système de points permet d’être hyper transparent, Et ça donne une liste de 
personne avec un nombre de points. A côté le phlo va aussi donner des points de son côté, et le max 
de personnes à vlecker sera de 10. Le phlo se réserve le droit de choisir 1 personne sur 10 à la façon 
des années précédentes, pour pouvoir passer outre les points qui vont probablement privilégier les 
personnes les plus visibles. Le document avec les points sera sur le groupe comité 
 
Points positifs : Vraie voix pour le comité, de façon directe et plus par recommandation,  
 
Points négatifs : Comme c’est un système de vote, les débats seront peut-être moindres et ça va peut 
être tourner en concours de popularité. 
 
Personnes qui vont voter : trop de noms je n’ai pas tout suivi mais max 10 personnes que tout le monde 
connait car c’est des jeunes vieux. 
 



D’habitude le phlo récompense des personnes pour leur parcours total, et ils ont l’impression que ça 
va donner des récompenses plus impersonnelles et moins globale. 
 
Ils vont peut être changer le moment car il ya peut être des problèmes avec le fait de faire ça au bal 
 
Ils vont lancer un forms pour qu’on donne notre avis sur le vleck etc. 
 
Jeanne : est-ce que la notion d’argumentaire restera ? genre on donne juste des noms ou on les 
justifie ? 
 
Lorenzo : Donner le nom d’une personne lui donne direct des choix 
 
Jeanne : Le phlo et le CdC ont un poids mais c’est quoi la pondération ? 
 
Lorenzo : La pondération est pas encore sûre et il voulait nous consulter avant. Le pourcentage sera 
statué avant de commencer, mais c’est encore en débat. 
 
Rodolphe : Si qqn est en top du cercle est en bas du phlo, il sera pas vlecké donc est-ce que c’est bien 
représentatif ? 
 
Lorenzo : Le phlo va potentiellement plus voter sur un parcours global  
 
Boubi : Et quid des doubles mandats + bureau et Cdb ? 
 
Lorenzo : les points des deux teams s’additionnent mais on pourra pas recommander 2 fois la même 
personne. 
 
Thibaut : Trouverait ça bizarre que des personnes qui ont pas le même bagage d’années dans le comité 
aient le même droit de vote. 
 
Lorenzo : Cet argument est réel mais il y aussi l’argument du phlo qui discute pendant des dizaines 
d’heures, chose qu’il y a moins dans le comité. Et cet effet va se défaire dans le futur dans le mesure 
où de plus en plus . 
 
Charles : Années minimum pour voter + est-ce que le phlo consultera les avis des gens qui votent 
 
Lorenzo : Ca a du sens de donner aussi un avis consultatif, mais pour les années minimales il voit pas 
les choses comme ça mais c’est une idée qui est souvent revenue. 
 
Rodo : je sais plus 
 
Lolo : On peut recommande AU PLUS 3 personnes, donc on peut voter pour juste une personne. Et la 
subdivision des teams veut pas dire que des gens de chaque team seront forcément vleckées. 
 
Thibaut : Réel c’est très important d’avoir des débats sur les personnes pour qui on vote. Pourquoi les 
gens peuvent pas donner leurs arguments en réu phlo. 
 
Lolo : Tout à fait d’accord, mais il y a pas de consensus dans le phlo, les choses changent très vite et 
d’ici deux ans tout pourrait être différent. 
 
Boubi : Si on peut pas venir y aurait moyen d’avoir une transparence sur les réunions. Le phlo a accès 
à toutes les réunions cdc et c’est dommage que ce soit pas réciproque. 



 
Lolo : Tout à fait d’accord, exemple : « cette personne quand elle boit elle est mal à l’aise avec sa team 
de ce qu’on m’a dit » ça doit pas être rendu public 
 
Rodo : Avant le grand commandeur faisait le lien avec le cdc et rendait public les pv. 
 
Léo : Il y avait toujours quelqu’un du buro en réu phlo, dans le bureau ils ont des retours mais ils ne 
savent pas quoi partager, mais ça peut être fait. 
 
Lolo : La suite, c’est de discuter sous le poste qu’ils vont faire avec le système de vote. Certaines 
personnes préféraient une voix consultative, il y a un gros débat et le mieux serait qu’on arrive à un 
consensus en discutant. 
Niveau financier : la légitimité du phlo se fait via le soutien du Cercle, s’il n’y a plus ça le phlo risque de 
perdre de son sens et ils défendent ça. Donc financièrement ils, même s’ils vont essayer d’avoir des 
rentrées d’argent, le cercle pourrait toujours laisser une enveloppe au phlo. Plus, si les personnes 
vleckées doivent payer les vlecks suivant ça casse l’idée de remerciement, si t’es remercié tu vas pas 
continuer à vouloir travailler. 
 
Léo : On envoie fast un mail, il n’y a pas encore de décision prise, mais les possibilités sont énormes et 
on pourrait voir une situation entre deux où le phlo et le cercle participent à deux. 
 
Lolo : Si on admet que le phlo a encore une légitimité, on peut commencer à discuter financement etc, 
mais il faut d’abord voir ça. 
 
Rodo : Est d’accord. 
 
Léo : Ces questions là vont être très longues à débattre, mais il faut décider en priorité si oui, ils sont 
encore légitimes et si on veut les soutenir, la question du financement sera vue après. Donc est-ce 
qu’on supporte le phlo « moralement » ? 
 
Sacha : Les membres ont un salaire et peuvent payer nan ? 
 
Lolo : les membres actifs sont pour encore beaucoup aux études, et on va pas demander aux non-actifs 
de cotiser. 
 
Thibaut : Pense que le vleck n’est pas le seul moyen de garder un lien avec les vieux, et on pourrait en 
trouver d’autres. 
 
Lolo : C’est peut-être une mauvaise façon de penser mais les vieux actuels y tiennent encore, ce qui 
casserait un lien avec les vieux si on l’enlevait, ce n’est pas un bon argument car folklore chantant 
fresque etc, mais c’est entendable, il faut faire la balance de ce qu’on va gagner et perdre en l’enlevant. 
 
Thibaut : aucun problème de remercier les gens dans un coin, mais le financement du cercle me 
dérange. 
 
Lolo : Le problème c’est que le phlo n’a pas pour ambition d’être à l’écart du cercle, si ils ne sont pas 
pas reliés ils n’y voient pas d’intérêt. 
 
Lucas : On peut remercier tout le monde, pas chaud donner des centaines d’euros pour des médailles 
qui coutent super cher. 
 



Lolo : Les vlecks coutent plutôt 300-400 euros et les bouteilles 250-300, c’est effectivement peut-être 
cher mais c’est comme pour les pulls on pourrait les faire pas en Belgique mais ce serait pas cher. On 
peut questionner la façon de faire mais il trouve qu’on va y perdre de supprimer une façon de remercier 
alors qu’on pourrait juste la laisser et en ajouter d’autres qui nous conviennent mieux. 
 
Léo : Faut arrêter de blabl le phlo attends, il faut qu’on tranche mnt et recentrer le truc.  
Lor : le système de vote vous va ou pas ? premier pas pour dire qu’on a encore envie d’avoir un lien 
avec les cercle et vous donner une vraie part. C’est un premier pas. 
Lucas : débat en gt pas en réu. Le vote à faire mnt c’est est-ce qu’on verse la fin de l’enlevoppe de 
l’année passé pour payer les vlecks de l’année passée. Puis on discute après 
Lor : la soirée vielleux était pour essayer d’éponger les vlecks passé qui ont été promis. Soirée était la 
pour prouver qu’on veut s’investir. 
Rod : pas capté, les 700 balles 
Camilla : perdu 
Lor : en gros l’année passée a dit on vous donne 700 balles sauf que l’année passée y’a pas eu le temps 
de commander les vlecks avant le bal. Donc bah mnt on est en mode bah on va vlecker des gens mais 
on n’a pas les médailles de l’année passée etc du coup quid. Soirée était pour financer cette année et 
utiliser l’enveloppe pour l’annee passée. 
Léo : donne son avis- on doit payer le reste de l’année passée. Les burals s’influencent tj donc une fois 
engagé bah on est engagé au nom de l’asbl. Donc on doit mettre les 700 balles. Mais on a des grosses 
factures ici donc ça passera après.  
Alexy : médaille pas importante tu disais lolo mais du coup on peut pas ratio les gens en mode tu as 
déjà les avantages ? 
Lor : je suis le seul a penser que les medaille c’est voilà. Puis vous aviez promis. 
Thibs : il est 57 donc on va faire un vote mais faut passer. 
Lor : chaud avoir un feadback système de vote 
VOTE : Système de vote vous combien totalement : 0. 
Partiellement 20 
Neutre 2 
bof 2 
pas du tout 2 

9. Divers 
a. Annif Prez 

 
b. Guilde 

Y’a un cantus après le kicker, cocktail pour les gens en tenue de soirées. On demande si possible 
d’avoir des jarres. Les premiers du comité arrivé c’est 5euro. 
GT chansonnier bleuxes.  
TB comité guilde ? OUI en mode en avril 

 
c. GT 

 
Charles : excel sur fb allez faire des propals. 


